

JOSHUA MÜLLER

## Über Carl Schurz

Carl Schurz war ein Revolutionär in Deutschland und ein großer Politiker in den vereinigten Staaten von Amerika.

In Deutschland brachte er die deutsche Revolution vor allem durch sein Mitwirken in historischen Ereignissen wie den Barrikadenkämpfen 1848 in Berlin, der Märzrevolution mit dem Sturm auf das Siegburger Zeugenhause 1849 und die badische Revolution in Baden. Diese Ereignisse erfolgten ziemlich knapp aneinander. Schurz war während seiner Zeit als Revolutionist reiste er viel in

Europa herum. Sowohl aus Flucht, als auch um strategisch günstig zu stehen und bei den unterschiedlichen Ereignissen an Ort und Stelle zu sein. So war er unter anderem in Berlin, Baden, Schottland, Frankreich, England und der Schweiz. In dieser Zeit wurde er zwei mal angeklagt und einmal festgenommen, saß deswegen aber nie im Gefängnis.

1852 wanderte er dann in die Vereinigten Staaten aus, wo er ein neues Leben weit weg von der deutschen Revolution und seiner Vergangen-

heit beginnen konnte. Er zog mehrere male um und wurde mit der Zeit immer bekannterer und wichtigerer Politiker in den USA. Den Höhepunkt seiner Karriere hatte er 1871 als er Innenminister der Vereinigten Staaten wurde. 1898 gründete er dann mit Persönlichkeiten wie Mark Twain die American Anti-Imperialist League mit der er gegen die Kriege in Spanien und den Philippinen protestierte und einstand.

Carl Schurz hat sein ganzes Leben für die positive Veränderung von sowohl Deutschland als auch den Vereinigten Staaten gekämpft und hat so viel positives in der damaligen Politik bewirkt. Der Namensgeber unserer Schule war also keineswegs nur ein Schriftsteller oder Komponist. Er war ein Weltenveränderer und Kämpfer für die Menschenrechte. Er hat bis zu seinem Tod für die Freiheit eingestanden und so die Welt ein Stückchen besser gemacht.



### Allgemeine Infos:

- Geboren am 02.03.1829 in Liblar
- Gestorben am 14.05.1906 in New York
- Heirat mit Margarethe Meyer 1852 in London
- Er war in den 1840er Jahren ein deutscher Revolutionist
- Ab 1860 und bis zu seinem Tod Politiker in der USA
- Er kämpfte für Freiheit und mehr Menschenrechte